



COLEGIO MEXICANO DE REUMATOLOGÍA, A.C.

50 años de servicio y excelencia

Estimados amigos

Bienvenidos sean al XL Congreso Mexicano de Reumatología, el evento académico más importante del año para nuestro Colegio. Ésta es una gran oportunidad para compartir el trabajo de investigación que se ha realizado durante todo un ciclo y, al mismo tiempo, para convivir nuevamente con los amigos.

Este año cumplimos cuarenta años de reunirnos cada año para presentar los trabajos de investigación que cada uno de nosotros realiza en los centros de trabajo, en la doble tarea diaria de ofrecer asistencia e investigar. Es el foro ideal y refleja una de las múltiples características de nuestro Colegio; de igual modo, es también la oportunidad de mostrar nuestra capacidad crítica y propositiva orientada al bien de nuestra asociación, que por este mismo motivo se ha convertido en una de las primeras en su actividad académica y es líder en México y Latinoamérica. Espero que nunca perdamos de vista este hecho, para continuar a la cabeza de las agrupaciones médicas en nuestro país.

Ustedes han conformado el Congreso con sus trabajos de investigación y sus propuestas de reuniones académicas; aquí se reflejan las ideas y proyectos de todos ustedes. El Comité Directivo sólo ha servido para organizar y dar orden a todos sus proyectos, de tal manera que esta reunión está diseñada por ustedes y tiene la finalidad de que la disfrutemos todos.

Durante el XL Congreso Mexicano de Reumatología podrán ver a profesores nacionales consolidados y a las nuevas generaciones de reumatólogos que han surgido en nuestro país. Precisamente, uno de nuestros objetivos en este año ha sido promover a los reumatólogos jóvenes con el fin de renovar de forma constante las ideas y proyectos de nuestro Colegio. Asimismo, podrán compartir sus ideas con profesores internacionales de reconocido prestigio que servirán como apoyo a la cotidiana labor de investigar de los reumatólogos mexicanos.

Acudimos todos con el gran orgullo de saber que, gracias al trabajo constante y esforzado de un grupo de compañeros mexicanos y españoles, nuestra revista *Reumatología Clínica* ha sido incluida en el *Index Medicus*, lo cual nos debe hacer redoblar el esfuerzo para tratar de mantenerla en ese sitio y aumentar su nivel de referencia dentro de las publicaciones médicas. Por otra parte, con este hecho la revista se convierte en el foro ideal para que se difundan nuestros trabajos y es una puerta abierta para toda la investigación reumatológica de Iberoamérica. Felicidades a todos los compañeros que han trabajado para conseguir este logro.

No perdamos de vista que el objetivo primario del Colegio Mexicano de Reumatología es académico y bajo ese precepto debemos considerar nuestra conducta dentro de él; es por ello que agradezco a todos los compañeros reumatólogos y patrocinadores de este evento por responsabilizarse de hacer que este Congreso cumpla con las expectativas que cada uno lleva dentro y que satisfaga todas nuestras necesidades de enseñanza e investigación.

El XL Congreso Mexicano de Reumatología está ideado por y para ustedes. Es una fiesta de la reumatología mexicana y espero que la disfruten y participen con todo gusto de ella.

Felicidades y siéntanse bienvenidos

Leobardo Terán Estrada